

Unos 500 militantes discutieron en Granollers algunos de los ejes programáticos para las próximas elecciones

## ERC se reivindica como partido de Gobierno

REDACCIÓN

El Teatro-Auditorio de Granollers acogió el pasado sábado la Conferencia Nacional de Esquerra Republicana de Catalunya (ERC). Unos 500 militantes de esta formación, repartidos en diferentes mesas redondas, debatieron sobre diferentes aspectos del programa con el que la formación independentista concurrirá a los próximos comicios autonómicos y municipales. El lema de la Conferencia "ERC en el govern, progrés per a Catalunya", explicaba muy bien cuál es el objetivo de la formación tras estas contiendas: el ser partido de gobierno. El secretario general de ERC, **Josep Lluís Carod-Rovira**, encargado de clausurar el acto, indicó que "la presencia de ERC en el Govern de Catalunya será una garantía de progreso general para todo el territorio y no sólo para unas minorías". La clausura, además



Carod-Rovira siendo aplaudido por los militantes.

de los militantes republicanos, contó con la presencia de diversos invitados entre los que cabe destacar el alcalde de la ciudad **Josep Pujadas** y la je-

fe de la oposición, **Carme Esplugas**.

Pese a estas presencias, en su intervención el dirigente independentista catalán rei-

REIVINDICACION  
Carod-Rovira coloca su proyecto ante la "Catalunya decadente" de CiU y PSC

vindicó el "frescor, ambición y coherencia" del proyecto de su partido ante la "Catalunya decadente" que representan, a su parecer, CiU y el PSC. "Esta Catalunya oficial acaba siendo una Catalunya decadente y provinciana que gobierna sin horizonte, ilusión, ambición ni pasión", dijo.

También aseguró que ERC, más allá del independentismo, es "un punto de encuentro de gentes de ideas diversas que defienden la modernidad y el bienestar de todos los ciudadanos", incluidos los "nuevos catalanes".

En este sentido **Carod-Rovira** dijo que los ciudadanos ya no se acercan a ERC por ser un partido soberanista, sino porque también defiende "el equilibrio territorial, la Catalunya rural, moderna, igualitaria y la regeneración democrática".

En la Conferencia Nacional ERC apostó por favorecer políticas como el aumento de las plazas de guardería de Catalunya, no olvidar las zonas rurales, acabar con la discriminación de la mujer y fomentar el uso del transporte público.

### MONTORNÈS

#### EUiA aprueba negociar con ICV la formación de candidaturas conjuntas

Las asambleas de EUiA del Vallès Oriental, igual que las de toda Catalunya, ratificaron, en referéndum, este sábado pasado el preacuerdo electoral que han alcanzado recientemente las direcciones de esta formación y de Iniciativa-Verds. Los resultados de toda Catalunya fueron de un 60% a favor. El resultado de las diferentes asambleas locales también tendrá su impacto en las próximas municipales. En Montornès, por ejemplo, fueron el 80% de los militantes los que aprobaron el acuerdo con ICV con lo que esta semana el coordinador local, **José Montero**, ya se ha puesto en contacto con la dirección de ICV con tal de tener una reunión antes de las vacaciones con la intención de plasmar el acuerdo en la localidad. Negociaciones parecidas podrían producirse en las próximas semanas en poblaciones como Granollers, Mollet o La Llagosta. **RdV**

### MONTMELÓ

#### Carme Sala, nueva cabeza de lista de CiU

**Isidre Sayol**, actual concejal de Convergència i Unió en la oposición, no volverá a encabezar las listas para las municipales. **Sayol**, de 70 años, fue el cabeza de lista de CiU en 1995 y 1999 y actualmente combina el cargo de concejal con la presidencia del Club Esportiu Montmeló.

En el 2003, será **Carme Sala**, la otra concejala que tiene actualmente CiU en el Consistorio, quien será alcaldable. **Sala**, de 52 años, milita en el partido desde el 92, fue tercera en la lista de las municipales del 95 y segunda en el 99. Trabaja en un negocio familiar de venta de coches y preside L'Agrupació Cultural de Montmeló. La decisión fue tomada por la asamblea de militantes de CiU de Montmeló, después de acordarse una candidatura de consenso entre los distintos candidatos que optaban a encabezar la lista. **M.C.**



Recibe cada VIERNES el resumen informativo gr@tis en tu correo electrónico  
Envíanos tu E-mail... [www.revistadelvalles.com](http://www.revistadelvalles.com)